

Ángel Pintado, Castellano-Manchego 2014 por la provincia de Ciudad Real

La Casa de Castilla-La Mancha en Madrid ha premiado al pintor tomellosero "por la técnica empleada de extrema delicadeza y por el extraordinario uso del color"

ELPERIÓDICO

El pasado sábado 30 de mayo el pintor tomellosero Ángel Pintado Sevilla fue distinguido por la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid con el título de Castellano-Manchego 2014 por la provincia de Ciudad Real. Con este premio los responsables de la casa regional reconocen la valía de este artista por "la técnica empleada de extrema delicadeza y por el extraordinario uso del color".

Junto al pintor de Tomelloso, la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid ha distinguido a Patricio Morcillo Ortega, por la provincia de Albacete, por su actividad docente e investigadora como catedrático de Economía de



Ángel Pintado en su estudio.

la Universidad Autónoma de Madrid; Manuel Navarro Serrano, por Cuenca, por su trayectoria académica, intelectual y deportiva como escritor y decano de la Universi-

dad de Murcia; Juan Garrido Cecilia, por Guadalajara, por su altruista labor en pro de la cultura al presidir la Fundación Nuevo Futuro, y a Juan Gómez Díaz, por la provincia

de Toledo, por su labor como Cronista Oficial de Lillo.

El Trofeo de Folklore Hidalguía 2014 ha recaído en Manuel Hipólito Romero, de Almodóvar del Campo.

Encuentro con Rosa Montero en la Biblioteca García Pavón

ELPERIÓDICO

El próximo martes 9 de junio la escritora y periodista Rosa Montero mantendrá un encuentro con los lectores de Tomelloso. Será a las seis y media de la tarde en la Biblioteca Municipal Francisco García Pavón, donde Montero charlará con los lectores en torno a su último libro, *El peso del corazón*, segundo que la escritora dedica a la detective Bruna Husky, personaje creado por ella misma en su novela anterior: *Lágrimas en la lluvia*. Con este nuevo libro Rosa Montero nos plantea una novela de aventuras, política y ecológica, de fantasía y ciencia ficción, un relato mítico, un cuento para adultos, una reflexión sobre la creación literaria, una metáfora sobre el peso de la vida y la oscuridad de la muerte y también una historia de amor. De todo ello, charlará la escritora el día 9 con los lectores.

Tomelloso estará presente en el Certamen Coral de La Antigua

Javier Benito participará en este importante concurso con el Coro Femenino del Conservatorio, de reciente creación

ELPERIÓDICO

Continuando con el buen momento que vive la música coral en Tomelloso y coincidiendo con el vigésimo aniversario de la Coral del Conservatorio Municipal de Música de Tomelloso, el director del Coro Juvenil, Javier Benito, ha formado recientemente el Coro Femenino del Conservatorio, un proyecto innovador que cuenta con treinta coralistas, procedentes de ambas agrupaciones.

La nueva agrupación está trabajando con un repertorio exigente, escrito para voces iguales y que abarca diversos géneros y épocas.

Su primera cita importante en su todavía joven trayectoria será el Certamen Coral de La Antigua o Antigua Abesbatzak Lehia-keta, que se celebra el próximo 20 de junio en la Ermita de la Virgen de La Antigua de Zumárraga y en el que el Coro Femenino, bajo la dirección de Javier Benito y con el acompañamiento al piano de Marieli Blanco, tendrá el lujo de participar. Se trata de unos de los concursos corales más importantes de España, dado que es valioso para el Gran Premio 2016.

Este año el certamen está dedicado a los coros de voces iguales y Aita Donostia es el compositor

elegido y del que todos los coros participantes han de interpretar al menos una obra.

La elegida por los coralistas tomelloseros ha sido *Ai, Anjela!* Además de esta pieza, el Coro Femenino cantará en este certamen del País Vasco *Pater Noster* de Xabier Sarasola, *Ave María* de César Alejandro Carrillo, *Segalariak* de Josu Elberdín y *Bohemian Rhapsody*, la famosa canción de Queen versionada por el propio Benito.

Y una semana después, el Coro Femenino participará también en Manzanares en el Encuentro de Voces Blancas que organiza Mansil Nahar.

El Quijote vuelve a tomar la calle en Argamasilla de Alba

Este sábado 6 de junio *El Quijote en la Calle* alcanza su edición número XVI. Así, a partir de las diez de la noche la Plaza de Quijana de Argamasilla de Alba volverá a llenarse con la magia cervantina, en esta ocasión con la versión libre de los capítulos XLIV-XLVI y LV, en los que se narra la extraña aventura que en el castillo de los duques sucedió a don Quijote con Altisidora y una manada de gatos, más las cosas sucedidas a Sancho cuando volvía de ser gobernador de la Ínsula con unos peregrinos y su desventurada caída en una profunda sima.

Como en ediciones anteriores, el guión y la adaptación de los textos es responsabilidad de Pilar Serrano de Menchén y son decenas los vecinos de Argamasilla implicados en la representación.



Viveros Garden

ÁRBOLES DE HOJA PERENNE Y CADUCA
FRUTALES DE TODAS CLASES

ARBUSTOS - CONÍFERAS - FLORES DE TEMPORADA

AFAS EMPLEO

Conoce nuestras ofertas

HORARIO: Lunes a Viernes Mañanas y tardes
Sábados Mañanas

LES ELADIO
CABANERO
AFAS
Calle Lugo

Residencia
ELDER

AUTOVI

Viveros Garden
(Picazero AFAS)